
 

 

 

 

 

 

 

 分散登校に始まった2 学期も本日で終了しました。 

 2 学期スタート時には、新型コロナウイルス新規感染者が県内で 500 人を超える日もあり、先の見えない状

況にどう教育活動を組み立てていくべきか頭を悩ませましたが、何とか無事に２学期を終えることができました。

これも様々な学校行事をはじめとする教育活動の変更や中止にご理解ご協

力をいただいた保護者や地域の皆さまのおかげであると感謝しております。

本当にありがとうございました。 

 現在、新しい「オミクロン株」の感染拡大が不安視され、まだまだ安心で

きる状況ではありませんが、今後も子どもたちの健康を第一に考えた教育活

動を進めてまいりますのでよろしくお願いします。 

 

☆☆ 2 学期終業式 ☆☆

 本日3 限目に2 学期の終業式を行いました。 

 新型コロナウイルスまん延後は全校生徒を体育館に入れての集会等は控えていましたが、感染状況が落ち着い

てきていることもあり、今年度初めて全校生徒を体育館に入れて実施しました。 

 全員がそろっての式典は、2 年前まではごく当たり前の光景でしたが、全学年の子どもたちが私の話に真剣な

まなざしで耳を傾けてくれている姿を見ると、この「当たり前の光景」をこれからも維持していけるように、感

染防止対策をしっかり講じていかなければならないとあらためて強く感じました。 

 終業式では私から２学期の振り返りの話をするとともに、３学期に向けて目標を持つことが大切であると話し

ました。 

 3 学期も元気な姿で登校して、全員参加で始業式を迎えたいと思っています。 

 

☆☆ 健康集会 ☆☆ 

 12 月 2 日（木）に、学校歯科医の鍋島司先生、学校医の中村泰先生、学校薬剤師の近藤

浩樹先生、栄養教諭の橋本直子先生をお招きし、「歯と歯ぐきの健康について考えよう」をテ

ーマに健康集会を行いました。 

 最初に、保体委員会が 10 月に実施した「歯と生活に関するアンケート」結果についての

発表を行いました。 

「朝歯みがきしている人７８．６％、夜歯みがきしている人９０．９％」「3 分以上歯みがき

する人５８％」「むし歯のない人５５％」など、アンケートから得られた数値を基に、歯みが

きの重要性を発表してくれました。 

 次に学校歯科医の鍋島司先生から、「歯や歯ぐきの健康」について、スライドやビデオを使ってわかりやすく説

明していただきました。「８０２０」を目指して、歯や歯ぐきの大切さを再確認できた集会となりました。 

※「８０２０運動」・・・「80 歳になっても20 本以上自分の歯を保とう」という運動  



☆☆ 三者懇談会ありがとうございました ☆☆ 

 12 月14 日（火）～16 日（木）の3 日間、三者懇談会を行いました。

お忙しい中懇談会にお越しいただき、ありがとうございました。 

 すでに1 学期末の懇談会で担任からお伝えさせていただきましたが、今

年度から評価方法や表記（観点別が３観点に変更）が変更になりました。

懇談会は限られた時間で行わせていただきましたので、十分なお話ができ

なかったご家庭もあるかと思います。ご不明な点がございましたら、担任

や教科担当までお問い合わせください。 

 また、3 年生については、進路決定を中心とした懇談会を行わせていただきました。お子さんの進路や入試事

務手続き上のことでご心配やご不明な点がございましたら、担任または３年担当教員にご相談ください。 

 

☆☆ 今後の教育活動の進め方について ☆☆ 

2 学期初めに爆発的に増加した新型コロナウイルス感染者数も、現

在本市においては２カ月近く感染者が出ておらず、落ち着いた状況と

なっています。 

新たな変異株もあり安心はできませんが、可能な範囲で感染拡大前

の教育活動に近づけていきたいと考えています。これまで内容の変更

や中止としてきた教育活動等について、３学期は以下のように進めて

いきますので、ご理解ご協力をお願いします。 

 

  【主な学校行事等】 

＊始業式、修了式等の式典  全校生徒を体育館に入れて実施。 

＊生徒集会         全校生徒を体育館に入れて実施。 

＊フリー参観        廊下からの参観を原則として実施。（保護者、地域の方ともに） 

＊お別れ集会        全校生徒を体育館に入れて実施。 

＊卒業式          未定（四日市市教育委員会から指示が出る予定です。 

その指示に従い計画を進めていきます。） 

 

 なお、感染状況が悪化した場合は、実施方法を変更したり中止したりする場合もありますのでご了承ください。 

 

☆☆ 「こども音楽コンクール」番組放送のお知らせ ☆☆ 

本校吹奏楽部が中部日本吹奏楽コンクールで演奏した「吹奏楽のための風

景詩『陽が昇るとき』」がCBC ラジオで放送されます。 

コンクールで文部科学大臣賞を受賞した演奏をぜひお聴きください。 

＊CBC ラジオ １２月２６日（日） １２時１０分～ 

※ＦⅯ放送「９３．７ⅯＨｚ」でも聴くことができます。 


